

Angers, Grand-Angers

Angers en bref

Marie, la femme du chanteur, inaugure la rue Léo-Ferré

Là-bas dans son village de Castellina-in-Chianti en Toscane, les vendanges et sa plantation d'oliviers l'attendent. Marie, la femme de Léo Ferré, a fait le voyage pour honorer de ses souvenirs l'inauguration de la rue qui portera à Angers le nom de son mari.

Quatre plaques ont été dévoilées jeudi dans cette désormais rue Léo-Ferré. Elles portent des extraits de partitions, des vers de célèbres chansons, dont la plus célèbre *Avec le temps*, ainsi que ceux d'une chanson inédite.

C'est Marie, validée par le maire, qui a sélectionné les mots qui inaugurent une nouvelle page d'histoire de la toponymie du quartier des Hauts de Saint-Aubin. Les habitants de Martigné-Briand étaient présents aussi avec ceux du quartier, leur village étant jumelé avec Castellina.

Léo Ferré aurait pu vivre en Espagne d'où Marie était originaire, sa famille ayant fui le régime franquiste. Mais la chanson *Franco la muerte* que Léo venait de composer n'aurait sans doute pas facilité le séjour. Le poète anarchiste a toujours refusé les décorations et autres médailles d'honneur.

« J'ai appelé Marie, ça lui a fait plaisir qu'on baptise une rue du nom de son mari », confie Stéphane



Marie-Christine Ferré n'avait qu'un seul message à délivrer aux habitants des Hauts de Saint-Aubin à propos de son mari : « Continuez à l'écouter ! »

Odon, grand spécialiste de Léo Ferré. Cet Angevin avait 10 ans quand il l'a entendu pour la première fois à la télévision. « Avec lui, j'ai découvert tous les poètes. Marie m'a ouvert ses archives. »

Certains s'étonnent que Marie ait accepté ce baptême. « Là il s'agit d'une rue. Son nom sur une salle de spectacle, un lycée, un théâtre, ça prend du sens. Ces honneurs-là, si cela en est un, ça vaut le coup ! »